

BAKAMLA

Hadiri Rapat Koordinasi Pengelolaan Makam Sirogo, Babinsa Koramil 0804/01 Magetan Sampaikan Pesan Keamanan

Raditya - MAGETAN.BAKAMLA.ID

Feb 17, 2025 - 07:48



Hadiri Rapat Koordinasi Pengelolaan Makam Sirogo, Babinsa Koramil 0804/01 Magetan Sampaikan Pesan Keamanan

Magetan. - Babinsa kelurahan Selosari Koramil Tipe B 0804/01 Magetan jajaran

Kodim 0804/Magetan Koptu Dwi Santoso menghadiri pelaksanaan kegiatan koordinasi pengelolaan makam Sirogo tentang permasalahan penggunaan pemakaman dan pengelolaan keuangan kematian antara warga RW 08 dan RW 09 kelurahan Selosari bertempat di kantor Kepala Kelurahan Selosari Kecamatan Magetan Kabupaten Magetan. Minggu (16/2/2025)

Kegiatan rapat koordinasi pengelolaan makam Sirogo tentang permasalahan penggunaan pemakaman dan pengelolaan keuangan kematian antara warga RW 08 dan RW 09 kelurahan Selosari tersebut dihadiri oleh Kepala Kelurahan Selosari Bpk. Saiful Priyo Utomo, SP, Ketua LPM Kelurahan Selosari Bpk Marlan, Babinsa Kel. Selosari Koptu Dwi Santoso, Babinkamtibmas Kel. Selosari Aipda Heri S, Sekkel Selosari Bpk Doni, Ketua RW08 dan RW09 kelurahan Selosari, Juru Rukun kematian makam Sirogo.

Kegiatan tersebut dipimpin oleh Kepala Kelurahan Selosari. Adapun hal yang dibahas yaitu tentang penggunaan makam dan pengelolaan keuangan kematian.

Di dalam rapat tersebut disampaikan pertanggungjawaban pengurus selama satu tahun kepada anggota, diantaranya santunan bagi anggota yang terkena musibah, perawatan jenazah serta kegiatan lain dalam organisasi. Selain itu juga membahas dan menetapkan rencana kerja tahun selanjutnya yang telah disepakati anggota diantaranya kenaikan iuran anggota, santunan bagi anggota yang terkena musibah dan pengadaan alat penunjang kegiatan.

Dalam kesempatan tersebut Babinsa kelurahan Selosari memberikan pesan pesan keamanan dan ketertiban.

Adapun pesan tersebut yang disampaikan meliputi bahayanya Penyalahgunaan Narkoba, Warga diimbau untuk menjauhi dan tidak terlibat dalam penyalahgunaan narkoba serta melaporkan kepada pihak berwajib jika mengetahui adanya kegiatan yang mencurigakan terkait narkoba di lingkungan mereka.

Selain itu terkait Berita Hoax dan Isu Menyesatkan, Masyarakat diingatkan untuk tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang tidak jelas kebenarannya atau berita hoax yang dapat memecah belah persatuan dan kerukunan antar warga.

Babinsa juga berharap kepada semua warga untuk Keamanan, Ketertiban, dan Kerukunan Umat Beragama agar tetap dijaga. Warga diharapkan untuk selalu berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-

masing serta memelihara kerukunan antar umat beragama. Warga didorong untuk segera melaporkan kepada Babinsa dan Bhabinkamtibmas jika mengetahui adanya permasalahan atau potensi gangguan keamanan di lingkungan mereka. pungkas Koptu Dwi Santoso. (R 01)